



ながよし便

令和6年度学校便り6月号
日置市立永吉小学校
TEL 099-297-2110
FAX 099-297-2090



幸せだから笑うのではなく、笑うから幸せになれる！

学校長 那須 広代

わたしは、子供たちと話をするとき、できるだけ笑顔でいることを心がけています。心を開いてコミュニケーションをとるには、しかめっ面であるよりもよいのではないかと考えるからです。子供たちの思いっきりの笑顔を見ているとこちらまで幸せな気分になることが良くあります。笑顔の力ってすごいなあと感じる瞬間です。

その「笑顔」をテーマにしたあるお菓子メーカーCMがあったのを思い出して、調べてみると2016年俳優の妻夫木聡さんが出演されているCMでした。なくなった担任の先生を偲んで同級生たちが久しぶりに集まるというストーリーです。バスの中も旧友と再会した後も、終始暗い表情の主人公。そこに「人はなぜ笑うのだろう」「笑顔がなくても生きてはいける」と文字が映し出されます。

さらに、映像と共に次のような言葉が次々と投げかけられます。「笑顔でいると頼りにされる」「笑うと脳が活性化される」「笑顔は300フィート先でも認識できる表情」「誰かと一緒にいるほうが30倍も笑いやすい」「子どもは1日平均400回笑う」「大人になると15回に減る」と続き、さらに「笑顔の人の方が記憶に残りやすい」「大切な人を想うと、自然な笑顔になる」「世界でたった一人だったら、人はきっと笑顔になれない」…そして、最後には素敵な笑顔の主人公の顔と「幸せだから笑うのではなく、笑うから幸せになれる」「あなたが笑うと世界が変わる」という文字に感動を覚える素敵なCMです。

「笑顔がもたらす効果」について「スマイルサイエンス学会」が、次の6つを挙げています。①免疫力アップ②最強のエイジングケア③表情筋が刺激を受け、ポジティブな気持ちになる。④コミュニケーションがスムーズになる。⑤笑顔は周りに伝染する。⑥幸福度がアップする。「まだまだあるよ。」という声が聞こえてきそうですが、「笑う門には福来たる」ですね。日常にある幸せを感じ、そして自分で幸せをつくり出すことができるように、今日も笑って過ごせる永吉小学校にしていきたいです。

第1回 祖父母学級



12日(水)、今年度第1回目の祖父母学級を開催しました。2校時に開級式と授業参観を行い、3・4校時に七夕飾り作り(低学年)、灯籠作り(中・高学年)を行いました。祖父母の皆様や地域の方々に作り方を教えていただきました。笑顔で語りながら作っている姿がいいなあと思うことでした。最後には、灯籠に灯をともし、記念撮影をする姿も見られました。作った灯籠は、7月の招魂社六月灯夏祭りの会場に飾ります。当日は、灯籠作りの前に黒木氏より、小学生だった頃の出来事などをお話していただきました。祖父母の皆様や春秋会の皆様、黒木様、保護者の皆様、御協力ありがとうございました。

水泳学習がスタートしました



7日(金)にプール開きがあり、いよいよ今年の水泳学習が始まりました。安全に学習し自分の目標に向かって更に泳力を高めていってほしいと思います。久しぶりの水

泳に子供たちは、歓声を上げていました。例年、児童の水遊び等による水難事故は、梅雨時期から夏休みの前後に多く発生しています。学校では、「子どもだけで川や海、用水路等に行かない、遊ばない、泳がない」という指導を行っています。もし、川や海、用水路等の危険な場所で遊んだり、泳いでいる時は、注意していただけるとありがたいです。

PTA資源リサイクル活動

16日(日)に第1回PTA資源リサイクル活動を行いました。各地区公民館やゴミステーションへ資源を出していただき、ありがとうございました。益金は、小・中学校PTAで大切にに使わせていただきます。御協力ありがとうございました。



7・8月行事予定

- 3日(水) 水泳大会、学校保健委員会、救急救命法講習会、PTA全体会、学級PTA
- 5日(金) 国際交流員との交流
- 12日(金) 租税教室(5・6年)
- 13日(土) 土曜授業
- 14日(日) 招魂社六月灯夏祭り
- 19日(金) 1学期終業式、集団下校
- 20日(土) 夏季休業、水難事故防止運動強調期間(~8/31)
- 8/1日(木)・21日(水) 出校日
- 18日(日) PTA奉仕作業

